



News

Neuer Eltern-Kind-Lernraum an der Uni Angebote für Studierende mit Kind



Neu an der Uni: der Eltern-Kind-Raum

Immer wieder mal müssen studierende Eltern mit ihrem Kind an die Uni. Um Betreuungslücken zu überbrücken, steht ihnen nun an der Universität Ulm der neu eröffnete Eltern-Kind-Lernraum zur Verfügung. Der liebevoll eingerichtete Raum - zu finden im Lernflächenbereich N23 - ist sieben Tage die Woche geöffnet. Während Mama oder Papa dort über

ihren Lernunterlagen brüten, können die Kinderspielerisch auf Entdeckungsreise gehen.

Im Schrank warten Spielzeug und Kinderbücher auf den Uni-Nachwuchs. Es gibt dort für die Kleinen zudem einen Laufstall zum Spielen und Schlafen, zwei buntbemalte Wandspielemente aus Holz, die nicht nur echte Hingucker sind, sondern auch zum Begreifen und Ausprobieren einladen. Bereit stehen außerdem ein Kindertisch mit zwei Stühlen sowie viele Mal- und Spielsachen. Für die Großen gibt es zwei Arbeitstische, an denen Eltern und größere Schulkinder gemeinsam ihre "Hausaufgaben" machen können. Stillende Mütter dürfen es sich auf dem Stillsessel bequem machen, sogar ein Stillkissen liegt im Schrank bereit.

Offiziell eröffnet wurde der Eltern-Kind-Raum Mitte November im Rahmen des Studieninformationstages. "Die Universität Ulm ist eine familienfreundliche Hochschule. Wir möchten dass auch Studierende mit Kind die Möglichkeit haben, ihr Studium erfolgreich abzuschließen. Neben flexiblen Studienmodellen spielt hierbei die Kinderbetreuung natürlich eine Schlüsselrolle. Mit dem Eltern-Kind-Raum haben wir nun ein Zusatzangebot geschaffen, dass den studentischen Alltag mit Kind noch etwas leichter machen soll", so Professor Ulrich Stadtmüller, Vizepräsident für Lehre und Internationales, anlässlich der Einweihung. Finanziert wurde die Einrichtung mit Qualitätssicherungsmitteln, Mitteln des Familienservice und des Gebäudemanagements. An der Universität Ulm studieren über 200 Männer und Frauen mit Kind. Die meisten Eltern gibt es dabei unter den angehenden Medizinerinnen, dort beträgt der Eltern-Anteil unter den Studierenden um die 4%.

Elternstammtisch für Studierende

Zum persönlichen Kennenlernen und Erfahrungsaustausch hat die Studierendenvertretung (StuVe) der Universität Ulm einen Elternstammtisch ins Leben gerufen. Studierende mit Kind können sich beim gemeinsamen Frühstück auch mit Tipps und Informationen rund um das Thema Studieren mit Kind versorgen. Der regelmäßige Treff soll die Vereinbarkeit von Studium und Familie fördern und den studierenden Mamas und Papas eine hilfreiche Stütze sein. Bereits das erste Treffen war ein großer Erfolg. Gut dreißig Studierende samt Kindern trafen sich Ende Oktober an der Uni West, um sich über Betreuungsangebote zu informieren. Als Ansprechpartner waren dabei: Claus Kaiser, Geschäftsführer des Studierendenwerks Ulm, die Leiterin des Familienservice der Uni Ulm, Maria Stöckle, sowie Herr Leicht vom Kinderpark Ulm e.V. . Die Kleinen konnten sich derweil mit den bereitgestellten Spielsachen beschäftigen und haben dabei ebenfalls eifrig Kontakte geknüpft und Erfahrungen ausgetauscht.

Interessenten für den nächsten Elternstammtisch tragen sich am besten direkt in die [neue Mailingliste](#) für Studierende mit Familienpflichten auf der Web-Seite des Gleichstellungsreferates der Studierendenvertretung ein. Der nächste Elternstammtisch soll noch vor Weihnachten stattfinden. Rückfragen dazu an per Email an Alexander Junker (stuve.gleichstellung@uni-ulm.de).

Verantwortlich: Andrea Weber-Tuckermann

25. November 2014 13:37 Alter: 23 Stunden

[zurück](#)